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平
へい

成
せい

27年
ねん

度
ど

第
だい

６回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

28年
ねん

２月
がつ

17日
にち

（水）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

 ５名
めい

   新井
あら い

トキ
と き

子
こ

、石渡勝朗
いしわたかつろう

、中村紀美子
な か む ら き み こ

、原千代子
は ら ち よ こ

、山田義孝
やまだよしたか

 欠席
けっせき

 荒巻裕子
あらまきゆうこ

、知念ジョアンナ
ち ね ん じ ょ あ ん な

、朴昌浩
ぱくちゃんほ

、畑敏雄
はたとしお

、森脇卓郎
もりわきたくろう

１ 開会
かいかい

事務局
じむきょく

＜会議
かい ぎ

の成立
せいりつ

、会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議
かい ぎ

の事前公表
じぜんこうひょう

、会議録
かいぎろく

の摘録公表
てきろくこうひょう

、摘録
てきろく

の

確認
かくにん

、写真撮影
しゃしんさつえい

を説明
せつめい

。傍聴
ぼうちょう

の有無
う む

の確認
かくにん

。配布資料
はいふしりょう

の確認
かくにん

＞

2 部会長
ぶかいちょう

挨拶
あいさつ

 ・原部
はら ぶ

会長
かいちょう

が挨拶
あいさつ

をした。

３ 議題
ぎだ い

（１）第
だい

５期
き

川崎区区民会議
かわさきくくみんかいぎ

調査
ちょうさ

・審議課題
しん ぎ か だ い

等
など

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

１ ４、その他
た

資料
しりょう

について説明
せつめい

＞

 ■「地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

」の審議課題
しん ぎ か だ い

、最終報告書
さいしゅうほうこくしょ

（案
あん

）について

原部会長
はらぶかいちょう

 審議課題
しん ぎ か だ い

毎
ごと

に皆
みな

さんのご意見
いけ ん

を伺
うかが

っていきたいと思
おも

います。

  資料
しりょう

１の審議課題
しん ぎ か だ い

の最後
さい ご

の枠
わく

の「最終提案
さいしゅうていあん

の方向性
ほうこうせい

」が報告書
ほうこくしょ

でもメイン
め い ん

に

なると思
おも

いますので、これについてご意見
いけ ん

ください。

  まず、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１についてはどうでしょうか。

山田委員
やま だ い い ん

 パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

は見
み

やすくて良
よ

いと思
おも

います。町内会
ちょうないかい

の集
あつ

まりで活用
かつよう

したら良
よ

いと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 次期
じ き

の区民会議
くみ ん か い ぎ

で、町内会
ちょうないかい

の集
あつ

まりなどでの発信
はっしん

を進
すす

めていくこと

は可能
かの う

でしょうか。

事務局
じむきょく

 区
く

連合
れんごう

町内会
ちょうないかい

の集
あつ

まりなどで、配布
はい ふ

していくことを事務局
じむきょく

としても
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検討
けんとう

しています。

新井委員
あら い い い ん

 地域
ちい き

での浸透
しんとう

を第一
だいいち

にしてもらえれば良
よ

いと思
おも

います。地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

が４月
がつ

から始
はじ

まるので、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

で行って
おこな   

きた見守り
み ま も  

活動
かつどう

の啓発
けいはつ

が活
い

きてくると思
おも

います。地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の会議
かい ぎ

においても、資料
しりょう

とし

て使
つか

ってもらえれば非常
ひじょう

に良
よ

いと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 報告書
ほうこくしょ

の第
だい

２章
しょう

２（２）②の提案内容
ていあんないよう

にある「このパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

を

活用
かつよう

し」の主語
しゅ ご

はだれになるでしょうか。町会
ちょうかい

や団体
だんたい

、地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

等
など

があると思
おも

いますが、それぞれの団体
だんたい

が活用
かつよう

しようと思
おも

ってもらう見通
みと お

しが

必要
ひつよう

だと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の会合
かいごう

で紹介
しょうかい

して欲
ほ

しいと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 町内会
ちょうないかい

連合会
れんごうかい

でＰＲしてもらうことも考
かんが

えられます。

事務局
じむきょく

 委員
いい ん

から活用
かつよう

法
ほう

を提案
ていあん

してもらえればありがたいです。

新井委員
あら い い い ん

 昨日
さくじつ

の地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の会合
かいごう

でも区
く

の方
ほう

に話
はなし

をしました。

石渡委員
いしわたいいん

 行政
ぎょうせい

の中
なか

でも連携
れんけい

してやってもらいたいと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 第
だい

６期
き

でパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

の活用
かつよう

法
ほう

を継承
けいしょう

して検討
けんとう

して欲
ほ

しいと書
か

くこ

とはできないでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 「○○が課題
かだ い

として残
のこ

っている」ということを書
か

いて、次期
じ き

の目
め

に触
ふ

れると良いのではないでしょうか。

事務局
じむきょく

 パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

の活用
かつよう

法
ほう

については、本来
ほんらい

ならもう少
すこ

し詰
つ

める必要
ひつよう

がある

と思
おも

いますが、第
だい

６期
き

で検討
けんとう

してもらうことも考
かんが

えられます。

原部会長
はらぶかいちょう

 報告書
ほうこくしょ

の第
だい

２章
しょう

２（２）の④に「町内会
ちょうないかい

を始
はじ

めとした各
かく

団体
だんたい

の情報
じょうほう

共有
きょうゆう

を図
はか

るとともに・・・」という文言
もんごん

を入
い

れてはどうでしょうか。
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事務局
じむきょく

 もう一
ひと

つの部会
ぶか い

でも防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

のマニュアル
ま に ゅ あ る

を作
つく

っていて、その活用
かつよう

・

普及
ふきゅう

は新年度
しんねんど

になると思
おも

います。これも併
あわ

せて行政内部
ぎょうせいないぶ

で連携
れんけい

して普及
ふきゅう

啓発
けいはつ

を

していくことを検討
けんとう

していきます。

原部会長
はらぶかいちょう

 区民会議
くみ ん か い ぎ

交流会
こうりゅうかい

でも審議
しん ぎ

結果
けっ か

の継承
けいしょう

についての話題
わだ い

が出
で

ていまし

たので、ここは是非
ぜ ひ

、お願
ねが

いしたいと思
おも

います。では、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１について

はよろしいでしょうか。

よろしければ、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２について、報告書
ほうこくしょ

も合
あ

わせて見
み

ていただいてご

意見
いけ ん

いただければと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 情報
じょうほう

交換会
こうかんかい

の事務局
じむきょく

機能
きの う

をどうするか考
かんが

えてきたわけですが、難
むずか

しい課題
かだ い

だと思
おも

います。このため、行政
ぎょうせい

へのお願
ねが

いになりますが、地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の中
なか

に事務局
じむきょく

機能
きの う

を設
もう

けるのが一番
いちばん

良
よ

いと考
かんが

えています。この

ため、報告書
ほうこくしょ

の③（ウ）の最後
さい ご

の段落
だんらく

に「地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

を活用
かつよう

するな

ど」という文言
もんごん

を加
くわ

えて欲
ほ

しいと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

は高齢者
こうれいしゃ

に焦点
しょうてん

があたっていますが、本来
ほんらい

は

子
こ

どものことも含
ふく

まれているので、その考
かんが

え方
かた

は良
よ

いと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 「今後
こん ご

の地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の検討
けんとう

の課題
かだ い

として」等
など

の表現
ひょうげん

にし

ていただければと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の動
うご

きが出
で

てきているので検討
けんとう

は可能
かの う

だと思
おも

い

ます。

山田委員
やま だ い い ん

 地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

は障害者
しょうがいしゃ

も含
ふく

めたものなので良
よ

いと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２についてはよろしいでしょうか。よろしければ、次
つぎ

に

審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３についてはどうでしょうか。私
わたし

としてはもう１つの部会
ぶか い

で作成
さくせい

した防災
ぼうさい

手帳
てちょう

を多言語化
た げ ん ご か

して欲
ほ

しいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 「わたしの防災
ぼうさい

手帳
てちょう

」の中身
なか み

が固
かた

まったので、英語
えい ご

、中国語
ちゅうごくご

、韓国語
かんこくご

に

ついては今年度中
こんねんどちゅう

に翻訳
ほんやく

します。文字量
もじりょう

が多
おお

くなるのでレイアウト
れ い あ う と

が収
おさ

まるか

どうかの問題
もんだい

はありますが、Ａ３にすることなどにより対応
たいおう

していきます。
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原部会長
はらぶかいちょう

 全市的
ぜんしてき

に活用
かつよう

してもらえれば良
よ

いと思
おも

います。

  審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３についてはよろしいでしょうか。

  次
つぎ

に、パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

を検討
けんとう

したいと思
おも

います。１ページ
ぺ ー じ

目
め

はどうでしょうか。

山田委員
やま だ い い ん

 良
よ

いと思
おも

います。

新井委員
あら い い い ん

 わかりやすくて良
よ

くなったと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 ２・３ページ
ぺ ー じ

はどうでしょうか。カラー
か ら ー

だと良
よ

いと思
おも

いますが。

事務局
じむきょく

 現在
げんざい

、調 整 中
ちょうせいちゅう

ではありますが、カラー
か ら ー

で印刷
いんさつ

することを考
かんが

えていま

す。藤崎
ふじさき

町内会
ちょうないかい

と浜町
はままち

１丁目
ちょうめ

老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

はより良
よ

い写真
しゃしん

があれば差
さ

し替
か

えた

いと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 ４ページ
ぺ ー じ

目
め

はどうでしょうか。やや字
じ

が多
おお

いと思
おも

いますが。イラスト
い ら す と

があるとイメージ
い め ー じ

が変
か

わると思
おも

います。カラー
か ら ー

になるのならタイトル
た い と る

がもう少
すこ

し目立
め だ

った方
ほう

が良いと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 「個人
こじ ん

情報
じょうほう

保護
ほ ご

を適切
てきせつ

に」というところは森脇委員
もりわきいいん

から意見
いけ ん

をもらう

ようお願
ねが

いしています。委員
いい ん

の皆
みな

さんもお気
き

づきの点
てん

がありましたら、２月中
がつちゅう

にご意見
いけ ん

をいただければと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

の最終提案
さいしゅうていあん

と、報告書
ほうこくしょ

の内容
ないよう

について討議
とう ぎ

を進
すす

めてきま

したが、本日
ほんじつ

の議題
ぎだ い

としてはこれで良
よ

いでしょうか。

  本日
ほんじつ

の審議
しん ぎ

は終 了
しゅうりょう

したということで、事務局
じむきょく

にお戻
もど

しします。

（２）その他

事務局
じむきょく

 報告書
ほうこくしょ

等
など

についてはもう一度
いち ど

ご覧
らん

いただき、２月中
がつちゅう

にご意見
いけ ん

いただけ

ればと思
おも

います。ご欠席
けっせき

の委員
いい ん

からもご意見
いけ ん

を 伺
うかが

うよう 考
かんが

えています。

事務局
じむきょく

としてもより良
よ

いものになるよう努力
どりょく

を続
つづ

けたいと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 報告書
ほうこくしょ

について全体
ぜんたい

を通
とお

してのご意見
いけ ん

がありましたら、事務局
じむきょく

にご
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意見
いけ ん

をいただければと思
おも

います。

副
ふく

区長
くちょう

 本日
ほんじつ

は普段
ふだ ん

と比
くら

べ短
みじか

く、１時間
じか ん

ぐらいで終
お

わりました。資料
しりょう

は前回
ぜんかい

に比
くら

べ、見
み

やすくなってはいますが、まだ字
じ

が多
おお

い等
など

ありますので、お気
き

づきの点
てん

がありましたら、事務局
じむきょく

にお申
もう

し出
で

ください。

 本日
ほんじつ

は半分
はんぶん

の方
かた

がいらっしゃっていないので、欠席
けっせき

の委員
いい ん

には確認
かくにん

させていた

だき、全体会議
ぜんたいかいぎ

に臨
のぞ

みたいと思
おも

います。本日
ほんじつ

はどうもありがとうございました。

午後
ご ご

7時
じ

40分
ふん

 閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


